

Tätigkeitsbericht der Schützengilde Fieberbrunn 2016 bis 20. Februar 2017

Begrüßung Ehrengäste: Bez. OSM Anni Dietmann und Mitglieder Gilde und Kompanie

Entschuldigt haben sich: Die 3 Pistolenschützen, Tamara Mettler, Rudi Perterer und Thomas Trixl die heute bei der Bezirksmeisterschaft dabei sind. Weiteres: Binder Kristina, Harasser Johannes und Würtl Gerhard (Nachtschicht)...

Für mich ist das immer wieder eine Herausforderung, um hier bei der JHV einen maßgeschneiderten Bericht präsentieren zu können. Er soll nicht zu lange sein und trotzdem das Wesentliche beinhalten.

Denn wir haben:

eine Vielzahl eigener Veranstaltungen und außerdem sind wir in den verschiedenen Disziplinen während des ganzen Jahres bei vielen internen und externen Ereignissen, Meisterschaften und anderen Bewerben sehr stark vertreten. Herauszuheben sind dabei die Trainings-Quali-Meisterschaftseinheiten auf Orts- und Landesebene speziell für unsere Jugend unter der Leitung von Trainer Sepp Danzl!

Für eine übersichtlichere Präsentation versuche ich erstmals die Ereignisse nicht chronologisch, sondern Blockweise zusammenzufassen.

Eigene Veranstaltungen:

Trainingsmöglichkeiten für Sportschützen aber auch für interessierte Laien:

Beginnend im Oktober bis Ende Februar jeweils Montags ab 18:00 Uhr.

Jungschützentraining von September bis in den Mai hinein – mit einer Finalveranstaltung Ender der Saison. Jeweils Freitag 16:00 – 18:00 Uhr und Montag ab 17:00 Uhr unter der fachkundigen Leitung von Trainer Sepp Danzl.

Im Klartext sind dies ca. 60 Trainingseinheiten a 2,5 Stunden. Dazu kommen Fahrten mit dem privaten Auto zu diversen Qualifikationen/ Meisterschaften mit den Jugendlichen. Die meistens davon finden in Innsbruck statt. Da kommen mehrere Tausend Kilometer pro Jahr zusammen. Ja Jugendarbeit kann nur klappen, wenn sich dafür Erwachsene bereit erklären etwas zu tun. Herzlichen Dank Sepp für deinen Einsatz!

-Ostereierschießen mit 388 Teilnehmern und ca. 60 Einsätze von Mitgliedern. Dank dabei an Kompaniemitgliedern, die uns dabei unterstützen. 3000 Eier wurden aufgeschossen und somit die beste Jahres-Einnahmequelle der Gilde .

-Martinischießen mit 100 Teilnehmern und ca. 25 Dienste

-Gildemeisterschaft: Kleinkaliber Sommer und die kürzlich abgehaltene LG Meisterschaft.

- Mit Pfeil und Bogen waren wir auf dem Parcours in Waidring unterwegs - eine gelungene Gesellschaftsveranstaltung.

-7x rückten wir mit dem Rosenstand bei der Bummelnacht bzw. beim Dorffest aus, wozu jedes Mal 3 Mitglieder 4,5 Stunden eingeteilt waren.

- Wir präsentierten einen Stand mit dem Lasergewehr beim Familiensporttag in St. Ulrich, veranstaltet vom ASVÖ Tirol.

- Teilnahme mit 17 Teilnehmern bei der BM LG 2016 und 30 Teilnehmern bei uns 2017

-Organisation und Durchführung der BM LG 2017 jetzt im Februar mit 107 Teilnehmern!

-Durchführung des Bez. Jugendcupfinales Jänner 2017 mit 38 Jugendlichen - 18 aus Fieberbrunn.

-Mehrere Schulklassen waren bei uns zu Besuch und hatten großes Interesse gezeigt.

-Ebenso waren Betriebe und Vereine für einen internen Wettbewerb angetreten.

Um die umfangreiche Tätigkeit zu organisieren, bedarf es eines rührigen Ausschusses.

In 7 Ausschusssitzungen wurden in diesem Jahr neben Planung und Durchführung der Veranstaltungen auch wichtige Investitionen beschlossen. Darunter fiel die Anschaffung von 3 LG und einer Luftdruckpistole, so wie zum Füllen der Pressluftkartuschen einen Kompressor. Auch im kommenden Jahr werden wir nochmals LG ankaufen müssen um unsere über 30 Jahre alten Standgewehre allmählich durch zeitgemäße LG zu ersetzen. Außerdem nahmen wir mehrmals bei den Bezirkssitzungen und bei der Landes-JHV in Innsbruck teil. Beim Um- und Neubau des KK Gemeinschaftsschießstandes in St. Ulrich erstellten wir unter der Leitung von Manfred Harasser die Überdachung für die Schießanlage. Außerdem erneuerten wir den Zaun. Im Frühjahr werden wir dann nochmals mit Anstricharbeiten leisten. Einweihung findet am 21. Mai 2017 statt. Dank an alle beteiligten für die geleisteten Arbeiten.

Um die Aufmerksamkeit der Zuhörer nicht zu strapazieren werde ich jetzt nur einen Auszug über die besten Ergebnisse unserer Schützen im letzten Jahr darlegen.

Bei den 3 Bezirksmeisterschaften, 2x LG und 1xKK, stellten wir 20x den Bezirksmeister und 28 Stockerlplätze! Heute wurde Rudi Perterer Bezirkssieger und Tamara Mettler Vizemeisterin mit der Pistole.

Bei der LM LG holte Rosmarie Schwaiger den 1 Platz und Conny Schwarzenauer ein Vizemeistertitel.

Bei der KK LM in Innsbruck hatten wir mit Josef Schwaiger und Leo Waltl zwei Landesmeistertitel so wie mit der Mannschaft: Rosmarie und Josef Schwaiger mit Rudi Perterer einen Mannschaftstitel und 8 Stockerlplätze zu feiern.

Großartig verliefen wieder die Bezirksrundenwettkämpfe im LG für die Fieberbrunner Schützen.

Souveräne Titelverteidigung durch unserer A1 mit den Schützen Cornelia Schwarzenauer, Katrin Jochriem und Gerhard Würtl. Alle mit einem Schnitt über 400 Ringe! Gratulation

4. in der höchsten Klasse wurde Fieberbrunn zwei mit den Schützen Kristina Binder, Magdalena Reiter und Rudi Perterer.

Dazu kam ein 2. Rang in der B Klasse und ein 4. Rang in der C Klasse.

In der Aufgelegt Klasse sitzend frei schafften die Fieberbrunner ebenfalls den 1 Platz mit den Schützen: Martin Wimmer, Rosmarie und Josef Schwaiger. Und in der Disziplin stehend aufgelegt den 4. Platz.

Nicht zu vergessen unsere LG Pistolenmannschaft die die 2. Saison bereits auf den 3. Rang in der B Klasse erreichten. Heute schießen sie bei der Bezirksmeisterschaft.

Zum Abschluss der sportlichen Erfolge möchte ich auf die hervorragenden Leistungen unserer Jugend eingehen.

Unser Aushängeschild ist die Juniorin Conny Schwarzenauer: Ich habe dazu ein Bild mitgebracht. Eine 10er Serie, die sie bei einem Bezirksrundenwettkampf in Kitzbühel schoss: Mit dem Ergebnis würde sie wohl jedes WM- oder Olympia-Finale gewinnen. Für mich bisher unvorstellbar, 107 Ringe stehend frei!

Ja Conny ich wünsche dir alles Gute bei der kommenden LM und hoffentlich auch bei der ÖSTM in Kärnten, so wie bei allen weiteren, nationalen und internationalen Bewerbe.

Im Sog von Conny steigerten sich auch die Mädels Magdalena Reiter, Martha Schwaiger und Laura Jochriem enorm. Auch denen wünsche ich, wie allen anderen Nachwuchsschützen, viel Erfolge und Spaß bei der der Ausübung dieses anspruchsvollen Sportes.

Wie gesagt, das war ein sehr, sehr gestraffter Jahresbericht. Nur zur Information, allein der Sportbericht über das vergangene Jahr von Sepp Danzl umfasst ganze 17 Seiten. Übrigens nachzulesen auf unserer Homepage schuetzen-fieberbrunn.at. unter „login“

Ja, nochmals Dank an meinen Ausschuss und allen beteiligten Mitgliedern für den tollen Einsatz, denn nur gemeinsam sind die umfangreichen Aufgaben auszuführen.

Und weiterhin viele sportliche Erfolge allen Sportschützen.

OSM Leo Waltl